



Rf. TF27652042 P/N. SM-S936BLBGEUB

**Samsung Galaxy S25+ 17 cm (6.7") SIM doble
Android 15 5G USB Tipo C 12 GB 512 GB 4900 mAh
Azul**

1.200,89 €
Incluido (IVA 21%)

Sencillo. Impactante

Descubre el Galaxy S25 y el S25+. Un diseño elegante, prémium envuelto en un marco de aluminio resistente con una pantalla inmersiva, cámara sofisticada y ahora más fino para una sujeción más cómoda.

Aspecto elegante, construcción resistente

Envueltos en un ligero marco de aluminio, reforzados con la pantalla Corning® Gorilla® Glass Victus® 2 y con una clasificación IP68 de resistencia a la humedad y polvo, el móvil para empresas Galaxy S25 y S25+ están diseñados para llevar prácticamente a cualquier sitio.

Resúmenes personalizados para tu día

Obtén resúmenes personalizados durante todo el día con el nuevo Now Brief. Comienza las mañanas con un resumen del día, como comprobar tu último Energy Score y recordarte que tienes la agenda ocupada. Luego, resume los eventos del día por la noche con información sobre las actividades diarias.

Un estudio de sonido en la palma de la mano

Elimina fácilmente el ruido de fondo no deseado de tus vídeos y hazlos dignos de compartir con Audio Eraser. Afina tus audios ajustando diferentes tipos de sonido, incluyendo voces, música, viento y más.

El futuro de la salud, ahora hecho personal

Mantén tus objetivos de salud al realizar un seguimiento de tu Energy Score. Sincroniza con el Galaxy Watch y recibe información personalizada y asesoramiento, como un análisis de tu sueño, actividad y frecuencia cardíaca.

Los datos personales se mantienen personales

El motor de datos personales combina y procesa tus datos primarios y proporciona sugerencias personalizadas. Cifra estos datos y los guarda en tu dispositivo con Knox Vault, por lo que son inaccesibles para cualquier otra persona. Incluso puedes monitorizar la seguridad de otros dispositivos Galaxy desde tu smartphone Galaxy.

Vídeos con Nightography sin igual. Menos ruido, más claridad

Ahora puedes grabar en un HDR de 10 bits mejorado para una experiencia de videografía más impresionante. Nuestro avanzado AP también dispone de una eliminación de ruido más precisa, lo que significa que no tendrás que preocuparte por el ruido nocturno nunca más.

Retratos épicos, siempre

Te vemos. Y también lo hace nuestra cámara con un Object-aware Engine mejorado que se puede adaptar a diversos entornos de iluminación. Captura los tonos de piel y las texturas exactamente como las ves con tus propios ojos.

Filtros solo para ti

Dales vida a tus fotos con tus propios filtros personalizados. Galaxy AI analizará tu foto favorita y creará un filtro que capture la escena. Úsalo al instante o personalízalo aún más para que se adapte a tu estado de ánimo ajustando la saturación, el brillo y mucho más.

Reels destacados fácilmente

Crea reels con facilidad juntando tus vídeos. Solo tendrás que pulsar Auto Trim. La AI detectará la actividad importante y los recortará en clips listos para destacar que podrás modificar fácilmente a la longitud que quieras.

El procesador más potente hecho para Galaxy

Presentamos nuestro procesador más potente, hecho para Galaxy. Junto con el ray tracing en tiempo real mejorado y la optimización de Vulkan, lánzate de lleno a la acción y prueba un juego ultrasuave e inmersivo gracias a Snapdragon® 8 Elite Mobile Platform para Galaxy.

Visualización más nítida y vívida gracias a ProScaler

La calidad de imagen de la pantalla es aún más asombrosa con nuestro ProScaler integrado. El procesamiento de algoritmo AI se utiliza para ofrecer una experiencia de visualización en alta definición sin tener que ajustar la configuración de la pantalla.

Autonomía sin precedentes

Nuestra tecnología pionera mDNle se ha integrado en nuestro AP personalizado, y con la optimización del software, el tiempo de uso de la batería de Galaxy S25 mejora para que puedas disfrutar muchas horas viendo videos.

Una flamante One UI 7, hecha para la AI

Obtén acceso a las alertas, música, temporizador y más de tu Now Brief desde el nuevo Now Bar. La nueva pantalla de inicio será toda tuya con diseños altamente personalizables y nuevos widgets. Las notificaciones en directo te permiten supervisar las actividades en curso, como las grabaciones de voz, en la Now Bar, la barra de estado o en la parte superior del panel de notificaciones.

- Galaxy AI. Tu compañero hiperinteligente

- ProVisual Engine de última generación. Retrato natural, sin importar la iluminación

- El procesador más potente hecho a medida para Galaxy

**** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.**

***** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.**